



よく遊び じっくり学び 正しく選ぶ 子

緑小だより 冬休み号

令和3年12月24日(金)

茅ヶ崎市立緑が浜小学校
校長 柴田 貴行

○登校時や教室での服装について

最近のニュースでは、水際対策も含めた国内のオミクロン株の感染状況について報道されています。学校でも油断なくコロナ対策を継続していきます。昨冬に続き、気温が低い日にも教室の換気を行います。暖房は使用しますが、お子様に体感をお尋ねいただき、寒くない服装での登校をお願いいたします。また、登校時にポケットに手を入れて歩く人が増えています。万一の転倒時に大怪我につながりますので、手袋を使用しポケットから手を出すようお願いいたします。

○学習を進めています

学校では、コロナウイルスの感染状況とガイドラインを照らし合わせて、その時々のできる学習を進めています。

12月3日、2年生は遠足で横浜のズーラシアに行きました。多くの動物を見るとともに、グループでの活動を頑張ってきました。17日は、6年生の修学旅行代替行事でよみうりランドへ行きました。夜半からの雨でバスに乗るまでは傘を使用しましたが、天気予報通りに到着時にはやみ、昼食をはさんで2種類のグループ行動を行いました。他の学校団体もいましたが、適度な待ち時間で年末の一日を楽しめたかと思えます。また、昨日は校内キャンプを実施しました。22日には5年生が遠足で、カップヌードルミュージアムでのインスタント麺や具材を組み合わせた製作体験と、野毛山動物園見学に行きました。

校外での学習は、いずれの学年も見学対象を見て学ぶことはもちろんですが、集団活動の体験を行うことで、自ら考え判断し行動すること、仲間と協力することの実践を積んできました。コロナ禍で実施が難しい時期や場所もありますが、小学生にとって大事な学びなので来年度も計画を続けたいと考えています。

16日には、3年生が神奈川県警茅ヶ崎警察署から警察官等を学校に招いて、警察の仕事について学びました。110番をするとどのように情報が伝わるのか、架空のひき逃げ事件が発生したという設定の警察が活動する映像を見ました。また、パトロールカーが昇降口前に到着し、装備等を説明していただきました。

○入賞のお知らせ

夏休みの課題や学校で取り組んでコンクールに応募した作品の結果です。

<WE LOVE トンボ絵画コンクール>入選 4年生

<第71回全国小・中学校作文コンクール>神奈川県優秀賞

「ぼくの恐竜大ぼうけん」3年生

○タブレット PC 用パスワード変更作業へのご協力、また個別懇談に来校いただきありがとうございました。

○職員着任のお知らせ 12月9日(木)より、1年生の補助として山口利行教諭が着任しました。週2日で3月上旬までです。よろしくお願いいたします。